



学校だより

幕張中

〈第4号〉

令和4年 7月15日（金）発行

校長

記録的に早い梅雨明けから続いている本格的な夏の暑さにも負けず、生徒の皆さんは授業、委員会活動、部活動などに一生懸命取り組んだ7月でした。先週末から始まった千葉市総合体育大会では、さっそく野球部、サッカー部、男女バスケットボール部、特設相撲部の皆さんが、熱い戦いを見せてくれました。勝ち負けはそれぞれありましたが、真剣にそして最後まで力の限り頑張る姿には胸が熱くなりました。保護者の皆様にもその姿を見ていただくことができ、本当にうれしく思います。明日以降、引き続き市総体、県総体などの上部大会、吹奏楽コンクールが行われます。生徒の皆さんがベストコンディションで臨み、精一杯力を出し切ってくれることを期待しています。

また、明日からの40日以上長い夏休みを、一人一人が「何ができるか、何をすべきか、何がしたいか」をしっかりと考え、一日一日を大切にしながら、元気で充実した夏休みを過ごしてくれることを願っています。コロナ感染症も第7波に入ったとの報道もあります。今週に入り、花見川区の小中学校でも陽性者や濃厚接触者、発熱による欠席者の増加傾向が見られます。夏休みに入り開放的な気分になりがちですが、これまで同様、三密を避け、健康観察、熱中症に気を付けながらマスクの着用、手洗い、消毒などの基本的な感染防止対策をしっかりと行うよう集会等で指導しました。交通安全も含め、引き続きご家庭・地域の皆様のご支援、見守りをお願いいたします。

☆ 情報モラル講演会を実施しました。

学校だより第3号でも紹介した通り、6月20日（月）に千葉西警察署の方をお招きし、携帯電話やインターネットの使い方などに関する生徒対象の講演会を行いました。今回の学校だよりでは、講演会を終えての生徒の感想の一部を紹介します。

- ・LINEなどは普段からよく使用するので、個人情報などの流出に気を付けたいと思った。また、LINEでの誤字などによる意味の勘違いはよくあるので、より気を付けて活用していきたいと思う。（3年生）
- ・知らない人とはつながらないようにしているけど、もしつながる場合があったら個人情報がばれないようにする。例えば、写真を出さない、名前や住所が相手に知られないようにするなど。また、会いに行かないようにする。（3年生）
- ・SNSで色々な写真を投稿したことがあるので、本当に投稿しても大丈夫な写真なのかをしっかりと確認をしたい。（3年生）
- ・ネットは、相手にとっても自分にとっても必要不可欠となるものなので、一つ一つのことに重みをもって、メールやインターネットを使用していくことが大切だと感じた。自分はフィルタリングを使用していて、スマホの使用時間が1時間と制限されているが、これから先、例えば高校生になったときに、しっかりと自分や親と向き合うことが大切だと思った。（2年生）
- ・写真を載せたりすることは、出回る可能性もあるし、怪しい人に目をつけられてしまう可能性もあるとわかったので、止めておきたい。また、アカウントに鍵をつけていても十分危険だということがわかったので、SNSはこれからは気をつけて使うように心がけたい。（2年生）
- ・一番印象に残ったことは、「自分が良くても相手が良いとは限らない」ということ。私もLINEを利用するが、ボタン1つで写真を送ることができ、ほんの数秒のことが大きな問題に発展してしまうので、メッセージを送るときは一呼吸おいてから送ろうと思う。（1年生）
- ・まだ私はキッズ携帯しか持っていないくてスマホのことはよく知らないけど、今後必要になると思うので、今日教わったことを大切にしたいです。（1年生）

☆壮行会を行いました。

7月5日(火)に壮行会を行いました。総体やコンクールを控えた各部活動を激励するとともに、美術部や茶道部からは、これまでの活動内容や成果についての紹介がありました。部長の言葉からは、これまで部活動にかけてきた熱い思いを感じることができただけでなく、成長とたくましさを感じられました。



お知らせ

★口座振替(給食費・学校徴収金)のお知らせ

今月25日(月)は、第2期の給食費・学校徴収金の振替日です。残高の確認をお願いいたします。引き落としができない場合、来月15日(月)に再振替を行います。(お問い合わせ 保健体育課:245-5909)

★学校閉庁日のお知らせ

夏季休業中、下記の期間を本校の学校閉庁日とさせていただきます。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

【期間】令和4年8月9日(火)～8月15日(月)

- (1) 学校閉庁日の期間は、部活動やその他、生徒を登校させての活動は原則行いません。
- (2) 学校閉庁日の期間は、原則職員が不在となります。お問い合わせなどは学校閉庁日以外にお願いします。なお、新型コロナウイルス感染症陽性と診断された場合は、直接保健体育課へ電話で連絡をお願いいたします。(連絡先:245-5943)

★外壁工事が始まります

7月14日から、校舎外壁の改修工事が始まりました。工事の進行に伴い、状況に応じて一部の校門が使用できなくなる時期があります。また、駐車・駐輪スペースの縮小や、グラウンド等の活動エリアの使用制限が必要となります。工事車両の出入りもありますので、登下校時やご来校の際は、十分に注意をしてください。なお、工事の状況については、すぐーるにて随時お知らせいたします。

栄光の記録 ～おめでとうございます～

- ◇令和4年度ちばジュニア強化指定選手(なぎなた) 2年 WKさん
- ◇げんき交流会バスケットボールの部 準優勝 6組
- ◇千葉市民総合体育大会相撲個人の部 優勝 1年 ITさん
- ◇千葉市民陸上競技記録会 中学共通男子 200m 第7位 3年 UHさん
中学共通女子 3000m 第8位 3年 FAさん
- ◇千葉市民総合体育大会バレーボールの部 第3位 男子バレーボール部

8月・9月の主な予定

8月25日	木	テスト前部活動停止(～9/2)	9月12日	月	教育相談③
28日	日	夏季休業最終日	13日	火	市教研 ※14:30頃下校
29日	月	全校集会 避難訓練 2年自然教室説明会(PM)	14日	水	教育相談④
30日	火	給食開始	16日	金	芸術鑑賞教室(PM)
9月1日	木	定期テストⅡ ※13:55下校	20日	火	臨時生徒総会(PM)
2日	金	定期テストⅡ ※13:55下校 ※部活動なし	21日	水	3年実力テスト 職員会議 ※15:15下校
5日	月	専門委員会	22日	木	中学校駅伝大会(代表生徒)
7日	水	中学校英語発表会(代表生徒)	27日	火	中央委員会(前期最終)
8日	木	教育相談①	29日	木	生徒会役員選挙(PM)
9日	金	教育相談②	30日	金	専門委員会(前期最終)

※予定が変更となる場合は、学年だよりやすぐーる等でお知らせいたします。